



## Blaskapelle Feulner spielte bei musikalischem Frühschoppen auf

**Sünching.** (wn) Im Saal der Montessori-Schule in Sünching fand am Sonntag ein musikalischer Frühschoppen statt. Geschäftsführerin Sonja Hampel konnte hierzu rund 60 Besucher begrüßen, unter ihnen viele Musiker aber auch Freunde und Förderer des Vereins. Die musi-

kalische Umrahmung übernahm erstmals die Blaskapelle Feulner unter ihrem Kapellmeister Frank Feulner. Zünftig und vielseitig spielten die zwölf Musiker auf und sorgten für ausgezeichnete Stimmung. Das Montessori-Team übernahm die Bewirtung. Die Termine

für die nächsten beiden Frühschoppen stehen schon fest und zwar am Sonntag, 15. März, und am Sonntag 15. November.

Bild: Der Montessori-Verein veranstaltete einen Frühschoppen mit der Blaskapelle Feulner, die erstmals aufspielte.

Foto: Neumann